

JOHANNES UNGER, órgano

Johannes Unger fue elegido organista de la iglesia de Santa María de Lübeck en abril de 2009 entre numerosos candidatos. Es el décimo sucesor de Dietrich Buxtehude en el cargo. Como organista de dicha iglesia, Unger toca regularmente tanto en los oficios de la iglesia como en los conciertos. Es fundador del coro y orquesta de cámara Capella St. Marien y de Marien Brass, un conjunto de instrumentos de metal de la Orquesta NDR de la Filarmónica del Elba. Así mismo crea el festival 'Buxtehude-Tage Lübeck' y supervisa el nuevo proyecto de construcción de órganos de la iglesia de Santa María. Es miembro de la junta de la Sociedad Internacional Dietrich Buxtehude y profesor en la Escuela Superior de Música de Lübeck.

Nacido en 1976 en Sajonia, Johannes Unger creció en un hogar musical. Estudió piano, órgano y música de iglesia en Leipzig y Copenhague. Entre sus profesores se incluyen Ullrich Böhme, Hans Fagius y Markus Tomas.

De 2003 a 2009 fue organista asistente de la iglesia de Santo Tomás de Leipzig. Atrajo la atención internacional cuando en un corto periodo de tiempo ganó tres de los principales concursos internacionales de órgano: Odense (Dinamarca), St. Albans (Reino Unido) y el Concurso Internacional Bach de Leipzig en el año 2000.

Johannes Unger ha ofrecido conciertos en muchos países de Europa, América del Norte, Australia y Japón. Graba regularmente para la radio y diversos sellos discográficos.